

# 常山のよう



「ともに遊び ともに学び ともに育つ」令和7年3月24日

## 1年間ありがとうございました

3月25日(火)は、今年度の修了式です。4月に入学した1年生も、そして、2年生から5年生も、大きく成長した1年間でした。毎日の活動、学校行事等を通して、1人1人が様々な経験をした1年間でした。時には、友達とのトラブルがあったり、学習活動に消極的になったりすることもあったことと思います。1つ1つ乗り越え、同じ過ちを繰り返さないこと、自分の夢や目標の実現に向けて歩むことが大切です。

これからも成長していく子ども達を、学校、保護者、地域でトライアングルを作り、その中心に据えて育てていきたいと思います。学校と保護者、保護者間の協力、連携、そして、地域と学校、保護者との協力、支援が不可欠だと思います。

1年間、本校の教育活動に対してご支援ご協力いただいたことを感謝申し上げます。また、令和7年度も、よろしくお願い申し上げます。

## 卒業式を挙行了しました



3月19日(水)、本校の第137回卒業証書授与式を行いました。

123名の卒業生は、小学校教育課程を修了し、胸を張って卒業しました。4月からは、中学生として、自分の夢や目標をめざして歩んでくれるでしょう。

5年生以下の在校生は、卒業生の振る舞いを目標に、新年度の荘内小学校を作ってくれることを期待しています。

## 6年生を送る会を開催しました



2月28日(金)に体育館で6年生を送る会を開催しました。5年生が中心になって企画・運営し、1年生から5年生が、6年生に対して、感謝と卒業をお祝いする出し物を行いました。各学年は、メッセージ、踊り等工夫していました。中には、涙ぐんでいる子どももいました。これまで、6年生が下級生に対して優しく支援した賜だと思えます。学年を超えて、よりよい人間関係を育み、上級生は上級生らしく、下級生は下級生らしく、学校生活を送ることが大切なことを確認することができる会でした。

## 剪定作業ありがとうございました



3月1日(土)に剪定作業を行いました。今回は、南大門周辺、中庭の藤棚、体育館通路の屋根の上をきれいにしました。当日は、地域の方々、前回より多くの保護者、子ども達に参加いただきました。大変お世話になりました。ありがとうございました。

## 支援をして下さった方々へのお礼の会を開催しました



3月4日(火)、平素から本校を支えて下さっている荘内子ども応援団(安全ボランティア、家庭科の授業での支援、読み聞かせボランティア、環境整備等)の方々へ感謝の気持ちを込めて、2~6年生が、体育館でお礼の言葉を述べたり、踊りを披露したりしました。7年度もご協力、ご支援よろしくお願い申し上げます。

## 令和7年度の本校のスローガンが決まりました

児童会が中心となって、子ども達が話し合い、7年度のスローガンを「ふわふわ言葉で、笑ニャオといっしょに、あいさついっぱい、荘内小」と決めました。挨拶の励行は、大切なことです。学校だけでなく、家庭でも地域でも、挨拶がより交わされる地域になればと思います。

